

jueves 14 de diciembre de 2023

El Área de Mantenimiento acomete la limpieza de los cauces urbanos tanto en Antequera como en las pedanías invirtiendo para ello más de 30.000 euros

Las actuaciones se han centrado, sobre todo, en el Polígono Industrial de Antequera así como en zonas rurales de La Joya y La Higuera. Se pretende así disponer de cauces limpios para evitar desbordamientos en caso de lluvias torrenciales.



La teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, informa del desarrollo de los trabajos de limpieza de los cauces de ríos y arroyos presentes en el casco urbano tanto de Antequera como de las pedanías de nuestro municipio. Más de 30.000 euros se han invertido en unos trabajos realizados con el objetivo de mantener estos cauces urbanos limpios para evitar así, en la medida de lo posible, desbordamientos de agua en caso de lluvias torrenciales.

Las labores realizadas se han centrado en la retirada de material sobrante con medios mecánicos, trabajos que se han centrado sobre todo en los ámbitos del Polígono Industrial de Antequera así como zonas específicas de La Joya y La Higuera. Concretamente, se ha intervenido en el arroyo de las Adelfas, en el río de la Villa, en la avenida del Romeral y en la avenida Poeta Muñoz Rojas; en La Higuera, tanto en la zona de la cañada del Agua como en la cañada Corado; en La Joya, en la parte baja de la calle Granada.

Teresa Molina destaca la importancia del desarrollo de estos trabajos de carácter eminentemente preventivo que contribuyen al mantenimiento de un estado óptimo de conservación de los cauces que transcurren por el casco urbano tanto de Antequera como en las pedanías.



